
RM Holger Maurer spricht seine Frage „Ob ein erhöhter Divisor von 2,75 auf 3,5 zur 

Umrechnung von Gewerbe und Industriegebäuden zu einer Entlastung dieser 
Grundstücksnutzungen bei einer Beitragsabrechnung führt?“ aus dem letzten Bau- und 

Planungsausschuss an, welche im Nachgang verwaltungsseitig beantwortet worden sei. 
Anhand einer Beispielrechnung äußert er nochmals seine Bedenken. 
 

Weitere Fragen stellen sich nicht. 


